
Actas de la Reunión por Teleconferencia del Comité Asesor del
IHSS/PA

18 de agosto de 2021
3:00 p.m.

Número de llamada: 805-947-0499
Contraseña: 343 400 178#

Punto
#

Asunto Discusión

1. Llamada al orden  La reunión ordinaria del Comité Asesor del IHSS/Autoridad Pública fue
llamada al orden a las 3:05 PM.

2. Comentarios del
Público

 El miembro del comité James expresó su gratitud al Centro de
Recursos para la Vida Independiente por la ayuda con los recursos
durante un momento de necesidad con su familia.

3. Lectura y Aprobación
de Actas de la
Reunión Anterior

 Enrique Guevara leyó las actas de la Reunión del Comité Asesor del
6/16/21.

 El miembro del comité Ramón Ortiz aprobó las actas y James
Importante secundó las actas.

4. Asuntos del Comité
Asesor

 Han habido nuevos acontecimientos con los proveedores pues se
aprobó un nuevo Memorando de Acuerdo entre el Condado de
Ventura, SEIU2015 y los proveedores.

 Un acuerdo importante fue la aprobación de fondos para capacitar a
los proveedores de atención de IHSS.

 La intención de estas capacitaciones es proporcionar nuevas
oportunidades, cerrar la brecha de conocimiento en algunas áreas de
experiencia y mejorar las aptitudes para los proveedores de IHSS en el
Condado de Ventura.

 El Comité Asesor, entre otros contribuyentes, participará en aportar
recomendaciones y contribuciones sobre esta(s) capacitación(es)
aprobada(s).

 Los proveedores existentes y nuevos podrán beneficiarse de estas
capacitaciones.

 Se pidió al comité que identificara ideas que aumentaran las
habilidades de los proveedores. Este tema se volvería a examinar en la
siguiente reunión, que se celebrará en septiembre, a fin de dar tiempo
a los miembros del comité para seguir examinando las ideas sobre
capacitación.

Delfina Alvarez X Rosa Ortiz

Jacob Lesner-Buxton Patricia Gamboa Puentes

X James Importante (CEO’s Office) Maria Alvarez

X Irma Nunez X Leticia Ortega ( sin voto)

X Ramon Ortiz X Aracely Preciado ( sin voto)

X ILRC Kelly Kivlahan



 El miembro del comité Ramon aportó la idea de capacitación
relacionada con la ayuda de las enfermeras. Él tuvo la necesidad del
cuidado de heridas, pero contaba con la ayuda limitada de enfermeras
asignadas a visitarlo. Junto con esto, Rosa, la esposa de Ramón,
miembro del comité y proveedora de Ramón, en ausencia de una
enfermera, estarían administrando varios grados de tratamiento que se
habrían beneficiado de la capacitación. Ramón relacionó este tipo de
capacitación como algo de lo que todos los proveedores se
beneficiarían.

 Irma, miembro del comité, mencionó la capacitación en torno a la
preparación de comidas. Es importante proporcionar comidas nutritivas
a diario. Con un tiempo limitado para los servicios, esto sería una
capacitación o habilidad beneficiosa para los proveedores que no
proveen atención a miembros de la familia.

 Leticia preguntó al panel sobre RCP y capacitación en primeros
auxilios. Los Miembros estuvieron de acuerdo en que este tipo de
capacitación sería valiosa. Ramón preguntó si había recursos
disponibles para proporcionar botiquines de primeros auxilios para
usarse en el campo, esto será investigado. Kelly agregó que ILRC
cuenta con un gerente de preparación para emergencias que puede
ayudar a crear un plan de evacuación de emergencia.

 Leticia también sugirió una capacitación sobre el manejo seguro del
paciente. Ya sea moviendo a los pacientes de su cama a estar de pie o
a la silla de ruedas para caminar o bañarse de forma asistida

 Kelly sugirió una capacitación centrada en el manejo de crisis para
proporcionar herramientas y recursos emocionales para ayudar a los
proveedores a manejar situaciones episódicas.

 Leticia solicitó a los miembros del comité que exploren ideas
adicionales de capacitación, que obtengan aportes de los proveedores
y usuarios de lo servicios con los que tienen contacto, ya que esto
continuará discutiéndose en la próxima reunión del comité asesor en
septiembre. Como los miembros del comité representan a la
comunidad, esta es una gran oportunidad para dar retroalimentación
sobre las habilidades y la experiencia en la que a los proveedores
potencialmente se les capacitará.

5. Actualización sobre
Sindicatos

 Los miembros están haciendo llamadas al Congreso en relación con la
campaña Put Care First (ponga al cuidado en primer lugar) que aboga
por los cuidadores.

 SEIU2015 está instando a todos a votar no a la destitución del
gobernador. Se celebró una reunión en Oxnard en la que participaron
50 miembros.

 Las negociaciones locales han terminado, lo que resultó en un pago
único de $250 a los proveedores que estuvieron activos entre el 1 de
enero de 2021 y el 30 de junio de 2021, tres aumentos en tres años
que terminaron con un pago de $17.25 en 2023 y fondos para Equipo
de Protección Personal.

6. Actualización sobre la
Autoridad Pública

 El MOA entre el Condado de Ventura y SEIU2015 ha sido aprobado.
Cubrirá de 2021 a 2024



 La Autoridad Pública reabrió al público en las oficinas de Ventura y
Simi Valley a principios de julio. El público está recibiendo los servicios
que estaban experimentando antes de que cerrara la oficina.

 The office opening was communicated to SEIU2015 and through the
monthly provider newsletter. La apertura de la oficina fue comunicada a
SEIU2015 y a través del boletín mensual del proveedor



 Public Authority staff continue to practice safety by sanitizing work
stations and adhering to precautions with interactions.

 Question from committee member Irma regarding stipends was
addressed. Stipends are not being issued while teleconferencing for
advisory committee meetings.

 In person advisory committee meetings will commence once the
governor has declared the state of emergency with the pandemic done.

7. Próxima Reunión y
Asuntos para la
Agenda

 Los asuntos de la agenda pueden enviarse por correo electrónico a
Enrique Guevara.

 La próxima reunión será el 15 de septiembre de 2021.

8. Levantamiento de
Sesión

 Se levantó la sesión a las 3:45 p.m.

Next meeting, September 15, 2021 will be via teleconference

Minutes submitted by: Enrique Guevara


